



# Inconformes se cuelan al recinto de San Lázaro

NÉSTOR JIMÉNEZ Y  
ENRIQUE MÉNDEZ

Los filtros de seguridad establecidos en la Cámara de Diputados para la toma de posesión de la presidenta Claudia Sheinbaum no impidieron el ingreso de una decena de trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF), quienes, con pancartas, lanzaron consignas contra la reciente reforma constitucional en la materia desde el vestíbulo del recinto legislativo.

Sin decir cómo se colaron, relatan que entraron la noche del lunes y permanecieron en el recinto.

Momentos antes del arribo de la mandataria y del presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador, los trabajadores aparecieron de manera sorpresiva junto a reporteros y legisladores que continuaban por los pasillos, y quedaron a sólo unos metros de donde, minutos después, pasarían tanto Sheinbaum como el tabasqueño.

“Ya basta de mentir y de denostar nuestra labor”, reclamaron con carteles, algunos en inglés, con los que pidieron “respeto a los derechos laborales en el PJF”, y aseguraron que “los jueces de carrera garantizan sentencias imparciales”.

▲ La ministra presidenta de la SCJN, Norma Piña, observa a Claudia Sheinbaum durante su ceremonia de investidura como titular del Poder Ejecutivo. Foto Germán Canseco

Aseveraron que en la discusión en el Congreso de la reforma al Poder Judicial, que estableció la definición de ministros, magistrados y jueces mediante el voto popular, “no se nos ha abierto la puerta bajo ninguna discusión de las leyes secundarias ni para la reforma”.

Luego de que, en coro, llamaron a un “diálogo con Claudia”, personal de la Cámara de Diputados les pidió retirarse del lugar al no contar con acreditación. “Nos pidieron pacíficamente que nos retiráramos y eso vamos a hacer porque es una manifestación pacífica”, confirmaron los inconformes.

Rechazaron que legisladores de algún grupo parlamentario les facilitaran el acceso. Pero al preguntarles por dónde ingresaron, apuntaron: “esos datos no los podemos proporcionar”.

Tras la insistencia del personal de San Lázaro, dejaron el lugar minutos antes de que comenzara la ceremonia de toma de posesión.

